



ARCHITECTES STUDIO, entre hier et aujourd'hui...

Installée en Bourgogne depuis 1976, l'agence de Gilles Gauvain travaille sur des projets divers et variés aussi bien pour les professionnels que les particuliers. Avec son équipe de 5 personnes, l'architecte s'inspire de l'histoire des lieux pour créer des espaces uniques, qui ont une âme.

Découvrez le portrait d'un architecte aux multiples compétences !



ARCHITECTE DU QUOTIDIEN

Hôpital de Cannes ou de Chalon-sur-Saône, Lycées, musée le Cassissium de Nuits-Saint-Georges, Winter Palace de Nice,... Gilles Gauvain aime la diversité que lui offre son métier et utilise ses compétences pour des réhabilitations lourdes.

Surtout, il place l'humain, l'habitant, l'usager au cœur de chaque projet pour des espaces qui lui conviennent au quotidien.

DONNER UNE ÉMOTION

Gilles Gauvain s'inspire de l'âme et de l'histoire des lieux pour des constructions et des réhabilitations en harmonie avec elles.

Chaque projet doit communiquer une émotion, à travers ses formes, ses lignes, ses ambiances. Très à l'écoute de ses

clients, l'architecte est là pour concevoir des projets qui leur correspondent et leur apportent un réel bien-être.

L'AMOUR DU TERROIR

Né à Chalon-sur-Saône, Gilles Gauvain connaît parfaitement bien la Bourgogne et réalise des espaces qui se fondent parfaitement dans son décor.

Au fil des années, il est également devenu le spécialiste des cuveries : Cellier-aux-Moines, Meursault, Puligny Montrachet, domaine de Faiveley à Nuits-Saint-Georges,... il redonne vie à ces endroits atypiques en reprenant les principes d'architecture traditionnelle qui ont donné un cachet certains à ces lieux uniques.

Plus de renseignements
www.architectes-studio.com
[www.instagram.com/
architectes_studio](https://www.instagram.com/architectes_studio)

